

Bürgerbus: Heute Infos für Neue

KIRCHLINTELN ▪ Das nächste Treffen der Fahrer des Kirchlintler Bürgerbusvereins findet heute, um 19 Uhr, im Restaurant Nionios in Kirchlinteln statt. Auf der Tagesordnung stehen allgemeine Angelegenheiten des Fahrbetriebs. Die Vorsitzenden Rüdiger Klinge und Peter Ziehm laden zu diesem Treffen neben den aktiven Fahrern auch alle interessierten Bürger ein, die sich selbst vorstellen können, den Bus durch den nördlichen Teil der Gemeinde zu fahren. Den Aufwand für einen Einsatz im Kirchlintler Bürgerbus bestimmen die Fahrer selbst, indem sie für einen Monat im Voraus ihre verfügbaren Zeiten angeben. Die Dauer eines Fahrereinsatzes beträgt im Durchschnitt etwa vier Stunden, und selbst diese Zeit kann nach individuellem Bedarf nochmal um die Hälfte gekürzt werden. Die meisten Fahrer sind zwei- bis viermal pro Monat im Einsatz. Neben einem gültigen Führerschein der Klasse B (ehemals 3) ist ein aktuelles polizeiliches Führungszeugnis sowie ein medizinischer Check die Voraussetzung, um einen Personenbeförderungsschein zu erhalten.

Die Unkosten hierfür werden vom Bürgerbusverein übernommen.